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質問者 大嶋 陽仁（６番）
おおしま はるひと

１ エコ休けい所の設置について

ただいまの大嶋 陽仁議員のご質問にお答え申し上げます。
おおしま はるひと

エコ休けい所の設置について、でありますが、近年では、過去に例

を見ない猛暑日が続くなど、登下校する児童、生徒の皆さんには暑さ

による大きな負担があるものと考えています。

さらに、地球温暖化の進行により、現在見られる気候変動は増して

いくことも予想されます。このような中、通学路にエコ休憩所を設置

することは、児童、生徒の他、多くの市民の熱中症対策として効果的

であり、ソーラーパネルの活用についても、温暖化対策の観点から重

要と考えます。

なお、デマンドバスの乗降ポイントにおいては、一部の路線バス停

留所を除いて待合の施設を設置していません。

今後におきましては、バスの利便性向上・利用者の増加を図るため、



他の熱中症対策も含め、大嶋議員のご提案いただいた暑さ対策につい
おおしま

て、研究してまいりたいと考えています。

以上申し上げまして、大嶋 陽仁議員のご質問に対する答弁とさせ
おおしま はるひと

ていただきます。


